



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年9月12日（木）発行
第19号 発行責任者：佐藤盛俊

「小中合同除草作業」

9月9日（月）柳津小と柳津学園中の全校生で、校庭の除草作業を行いました。8月24日に予定していた“PTA奉仕作業”が雨天中止となつたため、校庭の草もずいぶん伸びていました。作業は40分程度でしたが、小学1、4年生が中学1年生と、小学2、5年生が中学2年生と、小学3、6年生が中学3年生と一緒に、それぞれの担当するエリアを、協力しながらきれいにすることができます。他の学校では、このような取組はほとんど見られません。校庭を共用しているからこそその大切な作業だと感じました。



「生徒会役員立会演説会」

9月11日（水）生徒会役員立会演説会を行いました。今までの生徒会役員は、会長、副会長、書記、会計の4つの役職がありましたが、これからは、会長(1名)、副会長(2名)、庶務(2名)の5名を執行部とすることに改正しました。5名の候補枠に、5名の生徒が立候補を表明したため、5名全員が即当選となりました。5名の新役員からは、大きく2つの目標が述べられました。一つ目は、「あいさつをしっかりできる学校にしたい」ということ、二つ目は、「全校生で取り組める行事等を行いたい」ということです。ぜひ、それぞれの思いを大切にしながら、さらによりよい学校になるよう努めてほしいです。



【写真右より】 会長：佐々木虎太郎（2年） 副会長：齋藤ひなた（2年）
副会長：渡部栞帆（1年） 庶務：日黒美結（2年） 庶務：田嶋正羅（1年）

「小中合同避難訓練」

9月12日（木）小中合同の避難訓練を行いました。中学校から出火したことを想定し、中学生の避難と小学校への連絡、そして小学生の避難という流れで行いました。小・中学生ともに、無言で速やかに避難することができ、大変良かったです。また、避難後に次のような話をしました。

【非常事態に大切にしたいこと】

- ① 先生方の言うことや放送、防災無線など、情報をしっかりと聞くこと
- ② 落ち着いて行動すること
- ③ 協力することが第一優先

今回は、2次避難やバディシステムの確認はしませんでしたが、そういったことも今後指導できればと思います。

